



20.04.2022

Zwischen Ukraine und Moldawien

Video-Beitrag: „Sie suchen nach Hoffnung, sie suchen nach Hilfe.“

In Moldawien befinden sich über 100 000 Frauen und Kinder in der Übergangsphase, die auf unbestimmte Zeit in der Schwebe gehalten werden und kaum Unterstützung erhalten. Die Heilsarmee in Moldawien und der Internationale Emergency Services der Heilsarmee helfen mit Lebensmitteln, Hygieneartikeln und Unterbringungsmöglichkeiten. Außerdem nehmen sich die Mitarbeiter der Heilsarmee Zeit, um den geflüchteten Menschen zuzuhören und ihren Ängsten und Sorgen zu begegnen und Trost zu spenden.

Zum Beispiel sind drei ukrainische Frauen mit fünf Kindern im Laloveni Corps außerhalb von Chisinau, Moldawien, untergebracht. Ihre Hoffnung ist nicht die Einwanderung in die Europäische Union, sondern die Rückkehr zu ihren Familien in der Ukraine. Ihre Ehemänner und Söhne, die älter als achtzehn Jahre sind, konnten ihr Land in dieser kritischen Zeit nicht verlassen.



Lesen Sie mehr über die Ukraine-Hilfe der Heilsarmee

Einen Überblick über die Hilfsangebote der Heilsarmee für ukrainische Flüchtlinge erhalten Sie unter:

heilsarmee.de/nothilfe-ukraine



Unterstützen Sie unsere Nothilfe-Einsätze



Finanzielle Mittel sind aktuell am wirkungsvollsten, um die lokalen Teams flexibel bei der Versorgung der Flüchtlinge zu unterstützen. Unterkünfte, Lebensmittel, Decken und Kleidung,

Verbandsmaterial und Medikamente werden jetzt am dringendsten gebraucht.

Um diese Güter schnell an die Nachbarländer und die Grenzen der Ukraine zu bringen, benötigen wir Ihre Unterstützung.

[Jetzt spenden und helfen](#)